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Mitgliederversammlung 
Zur Mitgliederversammlung am Freitag, den 
31.03.2017, konnte der 1. Vorsitzende Werner Holz, 25 
Mitglieder im Sportheim Miesau willkommen heißen. 
Nach der Begrüßung wurde der verstorbenen Vereins-
mitglieder gedacht. 
 
Nach Feststellung der fristgerechten Einladung und 
Verabschiedung der Tagesordnung, widmete man sich 
der Anpassung der Mitgliedsbeiträge. Werner Holz 
erläuterte, dass Hintergrund dieser Anpassung die 
Erhöhung des Mindestmitgliedsbeitrages seitens des 
Landessportbundes sei. Zukünftig zahlen Erwachsene 
6 €/Monat, Jugendliche 4 €/Monat und Familien 8 
€/Monat. Die Versammlung gab der Anpassung, die 
zum 01.01.2018 greift, bei 25 Prostimmen einstimmig 
statt. 
 
Die Vorstandschaft schlug danach der 
Mitgliederversammlung die Änderung der Satzung in §3 
Ziff. 2 Satz 2 mit dem Wortlaut „Der Austritt ist nur zum 
Schlusse eines Kalendervierteljahres unter Einhaltung 
einer Frist von vier Wochen zulässig.“ vor. Somit ist es 
einem Vereinsmitglied nun möglich vierteljährlich zu 
kündigen und nicht wie bisher erst nach einem Jahr 
Vereinszugehörigkeit. Die Versammlung gab der 
Satzungsänderung bei 25 Prostimmen einstimmig statt. 
 
Der erste Vorsitzende Werner Holz berichtete über das 
vergangene Jahr und die intensive Arbeit in 10 
Vorstandssitzungen. Als größte Errungenschaft aus 
wirtschaftlicher Sicht ist die Bildung eines 
Wirtschaftsausschusses Sportheim, der die Geschicke 
unter Aufsicht des gesamten Vorstandes führt. Den 
Vorsitz dieses Gremiums hat der zweite Vorsitzende 
Tibor Klein inne. Es sind für das kommende 
Geschäftsjahr größere Investitionen im Sportheim 
geplant wie z.B. die Installation einer Kühlzelle. Aus 
sportlicher Sicht stellt die größte Änderung der 
Beschluss zur Bildung einer Spielgemeinschaft bei den 
Aktiven Fußballern mit dem FV Viktoria Bruchmühlbach 
dar. Als Ausblick teilte er der Versammlung mit, dass 
ein neuer Übungsleitervertrag ausgearbeitet wurde und 
die Anpassungen den Übungsleitern in einem großen 
Treffen am 05.05.2017 mitgeteilt wird. 
 
Der Schatzmeister Michael Roland informierte die 
Versammlung darüber, dass sich die Konten beim 
Jahreswechsel im positiven Bereich befanden. Der 
Umsatz im Sportheim war auch im Geschäftsjahr 2016 
sehr zufriedenstellend. Aufgrund dieser positiven 
Entwicklung wird man in diesem Jahr bedenkenlos die 
bereits erwähnten geplanten Sanierungen und 
Investitionen im Sportheim angehen können. Im 
ideellen Bereich wurde im Geschäftsjahr 2016 ein 
Verlust eingefahren. Diesen könne man jedoch mit der 
beschlossenen Anpassung der Mitgliedsbeiträge 
wieder problemlos ausgleichen. Der Verein steht aktuell 
kredit- und schuldenfrei da und kann in eine gesunde 
Zukunft blicken. 
 
Christine Pfeiffer-Unckrich verlas den Bericht der 
Verantwortlichen für die Mitgliedererfassung. Die 
Mitgliederanzahl ist gegenüber April 2016 von 954 auf 

940 Mitglieder gesunken. Hiervon nehmen 82 % aktiv 
am Sportangebot teil. Mit einer Anzahl von 470 sind 
exakt 50% der Mitglieder weiblich. Der prozentuale 
Anteil der Jugendlichen unter 18 Jahren beträgt 31% 
(296), während die Mitglieder über 60 Jahren zu 13% 
(128) vertreten sind. Die höchste Mitgliederanzahl 
verzeichnet mit 466 die Abteilung Turnen. Der Verein 
führt aktuell 18 Ehrenmitglieder und integrierte bis dato 
13 Flüchtlinge. 
 
Im Anschluss folgten die Jahresberichte der 
Abteilungen von 
 Franz-Josef Stuppy   Fußball Aktive/Jugend 
 Miriam Schäfer  Turnen 
 Helga Steffgen  Leichtathletik 
 Artur Konn  Volleyball 
 Hubert Braun  Karneval 
 Alfred Kindsvater  Boule 
Franz-Josef Stuppy verlas den Jahresbericht der 
Abteilung Jugendfußball in Vertretung für den 
Abteilungsleiter Thomas Puskorius und Rainer Klos 
berichtete über die vergangene Saison der AH-
Fußballer. Alfred Kindsvater berichtete in Vertretung für 
Abteilungsleiter Wolfgang Wagner von der Saison der 
Abteilung Boule. 
 
Bei der Kassenprüfung durch Matthias Hoppe und 
Werner Christmann ergaben sich keine 
Beanstandungen. Die Kassenprüfer attestierten den 
Schatzmeistern Alois Steffgen und seinem Nachfolger 
Michael Roland eine hervorragende Arbeit. 
 
Die Vorstandschaft wurde einstimmig von den 
anwesenden Mitgliedern entlastet. 
 
Der 1. Vorsitzende Werner Holz dankte allen 
Anwesenden für die Teilnahme und schloss die 
Mitgliederversammlung um 22 Uhr. 


